
財經事務及庫務局局長與傳媒談話內容 

（只有中文）  
 

２０１１年２月８日（星期二） 

  以下為財經事務及庫務局局長陳家強今早（二月八日）出席電台節目

後會見傳媒的談話內容： 

 

記者：剛才你提到人民幣投資產品的發展會有幾個步驟，可能會先推出一

些定息產品，而ＩＰＯ（首次公開招股）產品會較後推出，你可否說明一

下？ 

 

財經事務及庫務局局長：我認為（人民幣投資）產品推出的先決條件是取

決於市場供求。我剛才解釋，就產品推出的成熟期來說，我覺得應先推出

定息的債券，或房地產信託（基金）等定息產品，這些產品較易推出，不

太靠市場的成交率。股票ＩＰＯ方面，則需要二手市場成交暢旺，才能較

易推出。所以我提到的是先後次序的問題，而要做這件事（推出股票ＩＰ

Ｏ），二手市場的機制要成熟及穩健。我們會繼續努力做好這方面的工作。  

完 


